

Erai-K, ou la technique douce pour détruire un disque dur

On innove à Moissy et pas qu'un peu ! Dernière en date de cette innovation "made in" Sénart : la société Erai-K (prononcez eurêka !). Créée en 2009 par Sébastien Monte et installée avenue Blaise-Pascal, dans le parc d'activités du Château d'eau, cette SARL de 5 personnes est spécialisée dans la revente de matériel informatique de seconde main et dans la sécurisation de données sur site.

Jusque là rien d'extraordinaire, si ce n'était l'outil original conçu par Erai-K pour détruire les disques durs des serveurs d'entreprises protégeant leurs secrets professionnels et leurs données confidentielles.

Une technique douce et économique

L'entreprise gérée par Sébastien Monte a trouvé la solution : une machine industrielle portative, transportable et capable de détruire ces données sur place. *"Les sociétés de traitement des déchets détruisent d'ordinaire les disques durs sur des camions broyeurs beaucoup plus polluants que notre système, explique Sébastien Monte. Notre machine est à la fois écologique et économique, puisqu'elle nous permet de racheter le matériel après traitement."*

Il y a quelques semaines, la société Erai-K a remporté l'un des éco trophées décernés par la Communauté d'agglomération de Sénart et ses partenaires pour dynamiser la filière des éco-activités. Aujourd'hui, elle brigue une aide de 30 000 euros délivrée par le Conseil régional d'Ile-de-France au titre de l'AIMA, aide à la maturation des projets innovants. Reste à peaufiner le look de la machine, avec l'aide d'un ingénieur designer, pour rendre le prototype – déjà fonctionnel – définitivement révolutionnaire. ■



Erai-K,
635, avenue Blaise-Pascal,
parc d'activités
du Château d'eau,
77550 Moissy-Cramayel,
tél. 06 98 98 46 01.